

## Fünf deutsche Renault-Händler ausgezeichnet

**Fünf deutsche Renault-Betriebe gehören zu den 100 besten Händlern der Marke weltweit. Die Autohäuser Hermann (Northeim), Bernhard (Lindau), Krasser (Ettlingen), die Dresdener Auto AG und die Renault Retail Group Niederlassung Berlin wurden für hervorragende Verkaufs- und Servicequalität zum „Dealer of the Year“ gekürt.**

Die Auszeichnungen wurden in Paris verliehen. Insgesamt beteiligten sich 1700 Partnerbetriebe aus 45 Ländern an der Wahl. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

**DRIVE THE CHANGE**

